NEWS 群馬県で大規模山林火災!- 西日本防災システム

2014 04 16

4月15日午後11時頃、群馬県桐生市の黒川ダム近くの山林から火が出ているのを近くの住民が発見し、119番通報したようです。市消防本部が消火活動を始めたものの火勢いが強く地上からの鎮火を断念し、16日早朝から群馬、栃木、埼玉、山梨の各県の防災ヘリが消火活動にあたり、群馬県から災害派遣を要請された陸上自衛隊のヘリ2機も散水活動に加わったそうです。ですが16日正午現在、ダム北側約400haの範囲で依然として燃え続けている場所が複数あり、さらに延焼しているようです。

市は16日朝、災害警戒本部を設置したようです。空気が非常に乾燥しているうえ、強風が吹いているため消火作業はかなり難航しているようですが、火災現場は最も近い民家からは約300m離れていて、これまでのところ建物への延焼もなく、けが人も出ていないようです。

現場はJR両毛線桐生駅の北東約4Kmの栃木県境の山林だそうです。ダムに続く一本道があるようですが、夜間は人通りがほとんどなく、県警桐生署が詳しい出火原因を調べているようです。

前橋地方気象台によりますと、桐生市では今月5日からまとまった雨が降っておらず、群馬県全域に7日から乾燥注意報が出ていたようです。早く鎮火しますように! 全国的に乾燥状態のようです。皆様の御近所でも、どうか 火の用心 を!



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

http://www.nbs119.co.jp/



弊社top pageへ

